

新市長と吹田市民に ダブル選挙で 問われるもの

ホンマにするんかいな、と思われていたダブル選挙。橋下知事が、大阪市長選に出馬することは間違いない様子だ。

月に大阪市長選挙と大阪府知事選挙を行い、「維新の会」ダブル首長実現で「大阪都」構想に向けた道を切りひらこうとしている。「大阪都」だけが争点では、4月のいつせい地方選挙における「維新的会」旋風の再来は期待できないと、9月府議会での「君が代不起立処分条例」制定や「脱原発」ポーズで電力会社にたてつバーフオーマンスも行いながら、周到な準備をすすめている。

橋下知事が立役者になつて始まつた「議員定数削減条例」は、5月府議会で維新的会の数による暴挙で成立したものの、その結果、府議会副議長が空席になるなど、今でも与野党間はギクシヤクしている。「君が代」条例では、自分に逆らうものをあぶりだして、罰しよつという橋下知事のファッショ的な手法が鮮明になった。

●「大阪都」では吹田市は消滅

さて、橋下知事がめざす「大阪都」構想の最新の案では、この吹田市も特別区

として両編されることになっている。吹

田市長選挙の最中に、「大阪維新的会」公認候補者として「大阪都」構想を問われた井上新市長は、「吹田市は、『特別区』にはなりません」「吹田市は『中核市』に」と明言していたが、流れは「吹田市消滅」

「財源吸い上げ」に固まりつつある。維新的会のバックアップを受けて当選した堺市長は、就任後に「大阪都」では堺市がなくなる、と反対を表明し、橋下知事に一方的に「絶縁」されながら、堺市独自の道を歩んでいる。

橋下知事の「大阪都」の真の狙いは、関西財界とすすめる、大阪湾岸ベイエリニア開発や関空リニア、高速道路などのインフラ整備にある。3月11日の震災で、大阪府内で最大の震度3を記録した旧WTCへの庁舎移転を橋下知事がいまにあきらめていないことでも、そのことは明らかだ。橋下知事の関心は、いかにして周辺自治体から大型開発の財源を吸い上げるか、といふことだ。ダブル選挙において、橋下流強権手法が容認されることはなるべく、府民全体がまさに、大型開発の「ツケ」をしょい込むことは間違

いない。

井上新市長は、初登庁してすぐに「財政非常事態宣言」を行い、北千里小学校跡地事業の中止や千里丘図書館新設工事の入札中止を一方的に行つなど、登場

方法は橋下流を踏襲することが、市民との矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

国は「地域主権改革」を唱え、補助金の交付金化などを通じて、国民生活に対する責任を、地方へ押しつけ。大阪府は

この橋下流を踏襲するところが、市民との矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

井上新市長は、初登庁してすぐに「財政非常事態宣言」を行い、北千里小学校跡地事業の中止や千里丘図書館新設工事の入札中止を一方的に行つなど、登場

方法は橋下流を踏襲している。しかし、

この橋下流を踏襲するところが、市民との

矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

国は「地域主権改革」を唱え、補助金の交付金化などを通じて、国民生活に対する責任を、地方へ押しつけ。大阪府は

この橋下流を踏襲するところが、市民との

矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

井上新市長は、初登庁してすぐに「財政非常事態宣言」を行い、北千里小学校跡地事業の中止や千里丘図書館新設工事の入札中止を一方的に行つなど、登場

方法は橋下流を踏襲するところが、市民との矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

井上新市長は、初登庁してすぐに「財政非常事態宣言」を行い、北千里小学校跡地事業の中止や千里丘図書館新設工事の入札中止を一方的に行つなど、登場

方法は橋下流を踏襲するところが、市民との

矛盾を拡大するに至る。それを井上

市長は理解しているだろうか。

井上新市長は、初登庁してすぐに「財政非常事態宣言」を行い、北千里小学校跡地事業の中止や千里丘図書館新設工事の入札中止を一方的に行つなど、登場

方法は橋下流を踏襲するところが、市民との

矛盾を拡大するに至る。それを井上